

Podrán participar todos los estudiantes de arte y diseño gráfico de la región. Estará dotado con dos premios de 6.000 y 3.000 euros y el plazo de presentación de trabajos finalizará el 31 de julio. Anima a los estudiantes a participar en este "precioso proyecto que es de todos y vamos a hacer entre todos" y se muestra convencida de que se realizarán proyectos de una "altísima calidad". Asegura que el Gobierno regional quiere convertir esta conmemoración y la del IV Centenario del fallecimiento de Cervantes de 2016 en eventos culturales nacionales de primera dimensión.



Más información



